



Ledo Ivo: “Mi primer verso es un ‘lead’”

八九

Conquistar el voto de los votantes latinos ha sido una de las principales metas políticas de los candidatos a la presidencia en las últimas elecciones. La cifra más importante es la de los latinos del 2008, que estimó que el voto de los latinos en las elecciones de 2008 representó el 11% de los votos totales, un porcentaje que creció alrededor del 10% en las elecciones de 2012.

El paciente es una mujer de 21 años. Diagnóstico: osteoartritis de la rodilla izquierda. La paciente se queja de dolor en la rodilla izquierda, que se intensifica con el ejercicio y se alivia con el descanso. La paciente no ha tenido antecedentes de lesión en la rodilla.

Como hace poco no dejó escapar ninguna posibilidad de que suyo lo pudiera. "No es la idea de un mundo mejor que me anima, sino la idea de que el mundo actual es un monstruo, que ha de ser erradicado. No por la guerra, sino por la paz, que se ha de establecer. No por la violencia, sino por la fuerza de la razón y la moralidad".

Finalmente el Banco y el Estado, de los cuales el primero es en su posición más poderosa, han hecho lo que el Chile del año anterior (1904) o Brasil en el año de 1908, y que es aumentar el monto de la deuda exterior de Argentina. El resultado como se aprecia en el cuadro a la izquierda de esta memoria es que se debió una cifra adicional del \$150.000.000,00 considerando un monto de alrededor de la tercera parte, esto es, entre los límites mencionados, de acuerdo con las cifras en cada forma. Llama, y, cuando diré, que verán que aumentando el porcentaje de capitalización se reduce el monto de la deuda, lo que no es cierto, ya que la deuda se incrementa.

Ensuite, au moyen de la partie la plus étendue de l'île, nous nous sommes rendus à l'ouest, où nous avons visité deux villages et deux îles aux envirages.

pero en la actualidad no es menor, ya que se ha ido incrementando a lo largo de los años.

Stopford no incluye las migraciones internacionales en su informe, pero las cifras de población total en el mundo muestran que las migraciones internacionales han sido más numerosas y más extensas que las migraciones nacionales. A lo largo del siglo XX, la tasa de crecimiento de la población mundial ha sido menor que la tasa de crecimiento de la población dentro de los países. Mientras que las migraciones nacionales han sido más numerosas que las migraciones internacionales, éstas han sido más extensas y más intensas.

Finalmente la preparación de cada estímulo varía en función del tipo de respuesta que se desee obtener. Por ejemplo, si se quiere obtener una respuesta que no sea una respuesta "Sí o No" es necesario que el estímulo contenga información adicional. En el caso de los estímulos de texto, por ejemplo, si queremos que el sujeto responda "Sí o No" a la afirmación "Ayer comí un huevo", debemos presentar la frase en la forma de una pregunta.

• MÚSICA

Paralamas regresa a los escenarios

► O grupo brasileiro de capoeira, Pernambuco da Serra, a quem é dedicado o enredo, é considerado uma das principais tradições culturais da Bahia. Música, dança e teatro se unem em um espetáculo que encanta os turistas.

entrevistas se realizó en grupo y se registraron los resultados. Los resultados fueron analizados con el software SPSS para la obtención de estadísticas descriptivas.

A high-contrast, black and white portrait photograph of a middle-aged man. He has short, light-colored hair and is wearing glasses. His expression is serious as he looks slightly to his left. The background is dark and indistinct.

Ledo Ivo : "Mi primer verso es un lead" [artículo] Romina de la Sotta.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sotta, Romina de la

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ledo Ivo : "Mi primer verso es un lead" [artículo] Romina de la Sotta. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)